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Программу дисциплины разработал(а)(и) доцент, к.н. (доцент) Сайдашева Э.А. Кафедра

иностранных языков в сфере международных отношений отделение Высшая школа

иностранных языков и перевода , EASajdasheva@kpfu.ru

 

 1. Цели освоения дисциплины 

Курс стилистики современного английского языка имеет цель дать студентам как

теоретические, так и практические знания о предмете стилистики, о стилистической структуре

языка, о его функциональных стилях и выразительных средствах. Программа курса опирается

на практические знания английского языка студентов, достигнутые к 4 курсу обучения, а также

на теоретические курсы, в первую очередь "Введение в языкознание", "Лексикология",

"Практическая грамматика", "Практическая фонетика", "Теоретическая фонетика", и "Практика

письменной речи".

В свою очередь, курс стилистики тесно связан с практическим курсом английского языка,

способствуя развитию коммуникативной компетенции в целом и отдельных ее компонентов,

служит базой для дальнейшего изучения курсов "Теоретическая грамматика", "Интерпретация

текста", а также "Сравнительная типология".

Задачей курса "Стилистика" является определение лингвистической природы стилистических

средств языка в их системе, определение функциональных возможностей этих средств,

анализ и описание характерных черт функциональных стилей современного английского

языка.

Теоретический курс "Стилистика" расширяет кругозор студентов, служит вспомогательным при

изучении других филологических дисциплин, формирует навык анализа языковых явлений,

обеспечивает терминологическую базу для дальнейшей работы над теоретическими

дисциплинами.

Практическое значение курса "Стилистика" состоит в том, что бы углубить знания лекционного

курса, развить у студентов умения распознать и объяснить явления, характерные для

стилистического уровня, выработать навыки стилистического разбора и толкования текста.

 

 2. Место дисциплины в структуре основной образовательной программы высшего

профессионального образования 

Данная учебная дисциплина включена в раздел " Б3.В.1 Профессиональный" основной

образовательной программы 050100.62 Педагогическое образование и относится к

вариативной части. Осваивается на 4 курсе, 7 семестр.

Данная учебная дисциплина включена в раздел Б3.В. 1. 7 и осваивается на 4 курсе (7

семестр).

 

 3. Компетенции обучающегося, формируемые в результате освоения дисциплины

/модуля 

В результате освоения дисциплины формируются следующие компетенции:

 

Шифр компетенции

Расшифровка

приобретаемой компетенции

ОПК-1

(профессиональные

компетенции)

осознает социальную значимость своей будущей

профессии, обладает мотивацией к осуществлению

профессиональной деятельности.

ОПК-2

(профессиональные

компетенции)

способен использовать систематизированные

теоретические и практические знания гуманитарных,

социальных и экономических наук при решении социальных

и профессиональных задач.
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Шифр компетенции

Расшифровка

приобретаемой компетенции

ОПК-3

(профессиональные

компетенции)

владеет основами речевой профессиональной культуры.

ОПК-4

(профессиональные

компетенции)

способен нести ответственность за результаты своей

профессиональной деятельности.

ОПК-5

(профессиональные

компетенции)

владеет одним из иностранных языков на уровне

профессионального общения.

ОПК-6

(профессиональные

компетенции)

способен к подготовке и редактированию текстов

профессионального и социально значимого содержания.

 

В результате освоения дисциплины студент:

 1. должен знать: 

 - определение понятия стилистика, основные лексико-фразеологические выразительные

средства и специальные приемы, основные синтаксические и фонетические выразительные

средства и стилистические приемы, все функциональные стили современного английского

языка. 

 

 

 2. должен уметь: 

 - адекватно понимать и интерпретировать основные лексико-фразеологические

выразительные средства и специальные приемы, основные синтаксические и фонетические

выразительные средства и стилистические приемы современного английского языка. 

 

 

 3. должен владеть: 

 - понятием стилистика, основными лексико-фразеологическими выразительные средствами и

специальными приемами, основными синтаксическими и фонетическими выразительными

средствами и стилистическими приемами, со всеми функциональными стилями современного

английского языка. 

 4. должен демонстрировать способность и готовность: 

 - применять полученные знания на практике. 

 

 4. Структура и содержание дисциплины/ модуля 

Общая трудоемкость дисциплины составляет 3 зачетных(ые) единиц(ы) 108 часа(ов).

Форма промежуточного контроля дисциплины экзамен в 7 семестре.

Суммарно по дисциплине можно получить 100 баллов, из них текущая работа оценивается в 50

баллов, итоговая форма контроля - в 50 баллов. Минимальное количество для допуска к зачету

28 баллов.

86 баллов и более - "отлично" (отл.);

71-85 баллов - "хорошо" (хор.);

55-70 баллов - "удовлетворительно" (удов.);

54 балла и менее - "неудовлетворительно" (неуд.).

 

4.1 Структура и содержание аудиторной работы по дисциплине/ модулю

Тематический план дисциплины/модуля
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N

Раздел

Дисциплины/

Модуля

Семестр

Неделя

семестра

Виды и часы

аудиторной работы,

их трудоемкость

(в часах)

Текущие формы

контроля

Лекции

Практические

занятия

Лабораторные

работы

1.

Тема 1. Style and

stylistics. Stylistic

differentiation of the

English vocabulary.

7 1 2 0 0

Устный опрос

 

2.

Тема 2. Types of

meaning. Lexical

expressive means (EM)

and stylistic devices

(SD).

7 1 2 0 0

Устный опрос

 

3.

Тема 3. Lexical EM and

SD.

7 2 2 2 0

Устный опрос

 

4.

Тема 4. Lexical EM and

SD.

7 3 2 2 0

Устный опрос

 

5.

Тема 5. Syntactical EM

and SD.

7 4 2 2 0

Устный опрос

 

6.

Тема 6. Syntactical EM

and SD.

7 4 2 2 0

Устный опрос

 

7.

Тема 7. Phonetic EM

and SD.

7 5 2 2 0

Тестирование

 

8.

Тема 8. Functional

styles of the English

language.

7 6 2 0 0

Устный опрос

 

9.

Тема 9. Functional

styles of the English

language.

7 7 2 0 0

Устный опрос

 

.

Тема . Итоговая

форма контроля

7 0 0 0

Экзамен

 

  Итого     18 10 0  

4.2 Содержание дисциплины

Тема 1. Style and stylistics. Stylistic differentiation of the English vocabulary. 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

The definition of the terms stile and stylistics. Style in speech and texts. Style as choice and style as

information. Modern trends in stylistics Lexical and literary stylistics.The differentiation between

lexical and literary stylistics. The differentiation between expressive means and stylistic devices. The

differentiation between neutral, literary and colloquial layers of the English vocabulary.

Тема 2. Types of meaning. Lexical expressive means (EM) and stylistic devices (SD). 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

Denotative meaning of the word. Connotative meaning of the word.Nominal meaning of the word.

The differentiation between denotative, connotative and nominal meanings of the word. The

definition of such SD as simile and metaphor.

Тема 3. Lexical EM and SD. 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

The definition of such SD as personificatio,metonymy, synecdoche,antonomasia, hyperbole ,

understatement and litotes.

практическое занятие (2 часа(ов)):
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Lexical EM and SD in sentences and texts.

Тема 4. Lexical EM and SD. 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

The definition of such SD as oxymoron, allusion, epigrams, irony, pun, zeugma , euphemism and

periphrasis. The use of phraseological units.

практическое занятие (2 часа(ов)):

Lexical EM and SD in sentences and texts.

Тема 5. Syntactical EM and SD. 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

The definition of such SD as inversion, detachment, parenthesis, ellipsis and break-in-the-narrative.

The differentiation between detachment and parenthesis.

практическое занятие (2 часа(ов)):

Syntactical EM and SD in sentences and texts.

Тема 6. Syntactical EM and SD. 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

The definition of such SD parallel construction, chiasmus, repetition, tautological subject,

polysyndeton, asyndeton,climax and gradation. The differentiation between polysyndeton and

asyndeton.The differentiation between climax and anti-climax.

практическое занятие (2 часа(ов)):

Complex stylistic analysis of the text.

Тема 7. Phonetic EM and SD. 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

The definition of such SD as alliteration, assonance,sound symbolism, rhythm, rhyme .

практическое занятие (2 часа(ов)):

An interim test.

Тема 8. Functional styles of the English language. 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

Functional Styles of the English Languages.The peculiarities, classification andd function of the

fiction style and scientific-prose style.

Тема 9. Functional styles of the English language. 

лекционное занятие (2 часа(ов)):

Functional Styles of the English Languages. The peculiarities, classification andd function of the

style of official documents, the publicistic style and the newspaper style.

 

4.3 Структура и содержание самостоятельной работы дисциплины (модуля)

 

N

Раздел

Дисциплины

Семестр

Неделя

семестра

Виды

самостоятельной

работы

студентов

Трудоемкость

(в часах)

Формы контроля

самостоятельной

работы

1.

Тема 1. Style and

stylistics. Stylistic

differentiation of the

English vocabulary.

7 1

подготовка к

устному опросу

6 устный опрос

2.

Тема 2. Types of

meaning. Lexical

expressive means (EM)

and stylistic devices

(SD).

7 1

подготовка к

устному опросу

4 устный опрос

3.

Тема 3. Lexical EM and

SD.

7 2

подготовка к

устному опросу

4 устный опрос
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N

Раздел

Дисциплины

Семестр

Неделя

семестра

Виды

самостоятельной

работы

студентов

Трудоемкость

(в часах)

Формы контроля

самостоятельной

работы

4.

Тема 4. Lexical EM and

SD.

7 3

подготовка к

устному опросу

4 устный опрос

5.

Тема 5. Syntactical EM

and SD.

7 4

подготовка к

устному опросу

4 устный опрос

6.

Тема 6. Syntactical EM

and SD.

7 4

подготовка к

устному опросу

4 устный опрос

7.

Тема 7. Phonetic EM

and SD.

7 5

подготовка к

тестированию

6 тестирование

8.

Тема 8. Functional

styles of the English

language.

7 6

подготовка к

устному опросу

6 устный опрос

9.

Тема 9. Functional

styles of the English

language.

7 7

подготовка к

устному опросу

6 устный опрос

  Итого       44  

 

 5. Образовательные технологии, включая интерактивные формы обучения 

Обучение дисциплине "Стилистика" реализуется в виде коллективной формы, в рамках лекций

и практических занятий. На лекциях и практических занятиях происходит введение,

закрепление и активизация учебной информации в процессе общения студентов с

преподавателем и одногруппниками. Также освоение дисциплины предполагает

использование и инновационных форм занятий при выполнении ряда заданий

самостоятельной работы.

Преподавание данной дисциплины должно осуществляться с использованием современных

методов и форм обучения, способствующих успешной реализации всех целей обучения. При

этом учитывается коммуникативная и профессиональная направленность учебного процесса,

оптимальное сочетание аудиторной и внеаудиторной работы студентов.

 

 6. Оценочные средства для текущего контроля успеваемости, промежуточной

аттестации по итогам освоения дисциплины и учебно-методическое обеспечение

самостоятельной работы студентов 

 

Тема 1. Style and stylistics. Stylistic differentiation of the English vocabulary. 

устный опрос , примерные вопросы:

1.The definition of the terms stile and stylistics. 2. Style in speech and texts. Style as choice and style

as information. Modern trends in stylistics. 3. Lexical and literary stylistics. 4. The differentiation

between lexical and literary stylistics. 5. The definition of the terms expressive means and stylistic

devices. 6. The differentiation between expressive means and stylistic devices. 7. Neutral layer of the

English vocabulary. 8. Literary layer of the English vocabulary. 9. Colloquial layer of the English

vocabulary. 10. The differentiation between neutral, literary and colloquial layers of the English

vocabulary.

Тема 2. Types of meaning. Lexical expressive means (EM) and stylistic devices (SD). 

устный опрос , примерные вопросы:

1. Denotative meaning of the word. 2. Connotative meaning of the word. 3. Nominal meaning of the

word 4. The differentiation between denotative, connotative and nominal meanings of the word. 5.

The definition of such SD as simile. 6. Examples of cliché simile 7. The definition of such SD as

metaphor. 8. Examples of trite metaphor. 9. Speak about the subtype of metaphor which attributes

qualities of a human being to lifeless/abstract objects. 10. Speak about metaphor that causes

metaphoric changes in the context.



 Программа дисциплины "Стилистика"; 050100.62 Педагогическое образование; доцент, к.н. (доцент) Сайдашева Э.А. 

 Регистрационный номер 980550218

Страница 8 из 14.

Тема 3. Lexical EM and SD. 

устный опрос , примерные вопросы:

1. The definition of such SD as personification. 2. The definition of such SD as metonymy. 3. The

definition of such SD as synecdoche. 4. The definition of such SD as antonomasia. 5. The definition

of such SD as hyperbole. 6. The definition of such SD as understatement. 7. The definition of such

SD as litotes. 8. The functions of hyperbole. 9. The differentiation between understatement and

overstatement. 10. Significance of Synecdoche in Literature.

Тема 4. Lexical EM and SD. 

устный опрос , примерные вопросы:

1.The definition of such SD as oxymoron. 2. The definition of such SD as allusion. 3. The definition of

such SD as epigrams. 4. The definition of such SD as paradox. 5. The definition of such SD as irony.

6. The definition of such SD as pun. 7. The definition of such SD as zeugma. 8. The definition of such

SD as euphemism. 9. The definition of such SD as periphrasis. 10. The use of phraseological units.

Тема 5. Syntactical EM and SD. 

устный опрос , примерные вопросы:

1. The definition of such SD as inversion. 2. The definition of such SD as detachment. 3. The

definition of such SD as parenthesis. 4. The differentiation between detachment and parenthesis. 5.

The definition of such SD ellipsis. 6. The definition of such SD as break-in-the-narrative. 7.

Significance of ellipsis in Literature. 8. Significance of inversion in Literature. 9. Significance of

detachment and parenthesis in Literature. 10. Significance of break-in-the-narrative in Literature.

Тема 6. Syntactical EM and SD. 

устный опрос , примерные вопросы:

1. The definition of such SD parallel construction. 2. The definition of such SD chiasmus. 3. The

definition of such SD repetition. 4. The definition of such SD tautological subject. 5. The definition of

such SD polysyndeton. 6. The definition of such SD asyndeton. 7. The definition of such SD climax.

8. The definition of such SD gradation. 9. The differentiation between polysyndeton and asyndeton.

10. The differentiation between climax and anti-climax.

Тема 7. Phonetic EM and SD. 

тестирование , примерные вопросы:
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1. The definition of such SD as alliteration. 2. The definition of such SD as assonance. 3. The

definition of such SD as sound symbolism. 4. The definition of such SD as rhythm. 5. The definition of

such SD as rhyme. 6. Types of rhythm. 7. Types of rhyme. 8. Significance of sound symbolism in

Literature. 9. Significance of rhyme in Literature. 10. Significance of rhythm in Literature. Пример

промежуточного теста: I. Supply the necessary word for the following definitions: 1. ?????..is a

quality of language which communicates precisely emotions or thoughts, or a system of emotions or

thoughts? Peculiar to the author. 2. ?????..is a conscious and intentional intensification of some

typical structural or semantic property of a language unit promoted to a generalized status and thus

becoming a generative model. 3. is a device based on an analogy between two things which are

discovered to possess some feature in common, otherwise being entirely dissimilar. 4. is a

combination of two words (mostly an adjective and a noun or an adverb) in which the meanings of the

two clash, being opposite in sense. 5. is an expression intended by the speaker to be less offensive,

disturbing, or troubling the listener than the word or phrase it replaces. 6. is the repetition of identical

or similar terminal sound combination of words. II. The following words belong to the neutral layer of

the English vocabulary: a) child, father, proceed, get out. b) child, father, continue, d. c) child, Dad,

continue, leave. d) child, father, continue, leave. III. The sentence ?He has a crush on her? contains

a) a slang expression. b) a vulgarism. c) a dialectal expression. d) a nonce-word. IV. In the emphatic

sentence ?In went Mr Pickwick? Dickens used a) a lexical expressive means. b) a lexical stylistic

device. c) a syntactical expressive means. d) a syntactical stylistic device. IV. The sentence ?In

November a cold, unseen stranger, Pneumonia, stalked about the colony, touching one here and

there with his icy fingers? contains a) a sustained metaphor. b) a dead metaphor. c) a simile. d) a trite

metaphor. VI. In the sentence ?The writer earns his living by his pen? the author uses a) a simile. b)

a metaphor. c) metonymy. d) an epithet. VII. The sentence ?This (his beard), his regular eyebrows,

and the white, and black, and brown of his complexion made me think him a very handsome man?

contains a) inversion. b) a detachment. c) a parallel construction. d) a euphemisms. VIII. The

humorous effect of the sentence ? He took his hat and his leave? is based on the use of a) zeugma.

b) an oxymoron. c) a hyperbole. d) metonymy. IX. A euphemism is usually used a) to avoid

misunderstanding. b) for speech economy. c) to replace a word with unpleasant connotations. d) for

the sake of humour. X. An abrupt stoppage in speech resulting in unfinished sentences is used in a)

a break-in-the-narrative. b) a climax. c)an anticlimax d) litotes.

Тема 8. Functional styles of the English language. 

устный опрос , примерные вопросы:

1. Functional Styles of the English Languages. 2.The definitation of a functional Style. 3. The main

functional styles of the English language. 4. The peculiarities of emotive prose. 5. The peculiarities of

other functional styles. 6. Functional styles and functional stylistics. 7. Classification of functional

styles. 8. The prosodic characteristics of the stylistic patterns: a) informational descriptive texts; 9.

The prosodic characteristics of the stylistic patterns: a) informational descriptive monologues 10. The

prosodic characteristics of the stylistic patterns: a) informational dialogues.

Тема 9. Functional styles of the English language. 

устный опрос , примерные вопросы:

1. The information about the style of official documents. 2. The information about the style of the

publicistic style . 3. The information about the style of the newspaper style. 4. The prosodic

characteristics of the stylistic patterns: a) press reporting and broadcasting. 5. The prosodic

characteristics of the stylistic patterns: a) academic style reading; 6. The prosodic characteristics of

the stylistic patterns: a) publicistic oratorical speeches; 7. The prosodic characteristics of the stylistic

patterns: a) declamatory prose reading. 8. The prosodic characteristics of the stylistic patterns: a)

colloquial conversations. 9. Publicistic Style: a) oratory and speeches. 10. Lexical and compositional

features of functional styles.

Итоговая форма контроля

экзамен

 

Примерные вопросы к экзамену:

Вопросы к экзамену:

1. General notes on style and stylistics

2. Stylistic differentiation of the English vocabulary. Neutral and literary words.
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3. Stylistic differentiation of the English vocabulary. Colloquial words.

4. Types of meaning: denotative, connotative, nominal

5. Lexico-phraseological expressive means and stylistic devices. Simile. Metaphor. Personification.

6. Lexico-phraseological expressive means and stylistic devices. Metonymy. Synecdoche.

Antonomasia.

7. Lexico-phraseological expressive means and stylistic devices. Epithet. Hyperbole.

Understatement. Litotes

8. Lexico-phraseological expressive means and stylistic devices. Pun. Irony. Paradox. The use of

praseological units. Allusion.

9. Lexico-phraseological expressive means and stylistic devices. Oxymoron. Periphrasis.

Еuphemism. Zeugma.

10. Syntactical expressive means and stylistic devices. Inversion. Detachment. Ellipsis.

11. Syntactical expressive means and stylistic devices. Break in the narrative. Parallel constructions.

Chiasmus.

12. Syntactical expressive means and stylistic devices. Repetition. Tautological subject.

13. Syntactical expressive means and stylistic devices. Climax. Anti-Climax. Polysendeton.

Asyndeton.

14. The functional styles of the English language. The Fiction style.

15. The functional styles of the English language. The Scientific prose style. 16. The functional

styles of the English language. The style of official documents.

16. The functional styles of the English language. The publicistic style.

16. The functional styles of the English language. The Newspaper style.

17. Phonetic stylistic devices and expressive means. Euphony. Alliteration. Assonance. Sound

symbolism/

18. Phonetic stylistic devices and expressive means. Rhythm. Rhyme.

Перечень примерных контрольных вопросов и заданий для практической части итогового

контроля (экзамена):

Task 1. Find and analyze stylistic devices in the given sentences:

- Dear Nature is the kindest Mother still.

- The leaves fell sorrowfully.

- The hall applauded.

- It must be delightful to find oneself in a foreign country without a penny.

- Dora plunged into privileged intimacy and into the middle of the room.

- Curly - headed good - for - nothing.

- It is this do - it - yourself; go - it - alone attitude.

- It has the poorest millionaires, the plainest beauties, the lowest skyscrapers.

- Sir John Potter, the mighty drinker.

- The countryside seems to faint from its own loveliness.

- My better half.

- I've told you that 50 times.

- To expire, to be no more, to depart, to give up the ghost.

- Out of sight, out of mind.

Task 2. Find and analyze stylistic devices in the given sentences:

- Rude am I in my speech.

- Sir Pitt came in first, very much flushed and rather unsteady in his gait.

- I bring him news will raise his drooping spirits.

- Yes, it's a little things make the difference.
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- "You just come home or I'll?"

- I don't want to hear what you've come for. I don't want to hear.

- I am exactly the man to be placed in a superior position in such a case like that. I can act with

philosophy in such a case like that.

- A smile would come into Mr. Pickwick's face: the smile extended into a laugh: the laugh into a roar;

the roar became general.

- If she married a husband he beats her; if she employed a broker he cheated her; if she engaged a

cook she drank.

- In the days of old men made the manners, Manners now make men.

- The poetry of earth is never dead. The poetry of earth is ceasing never.

- He was the only survivor: no one else was saved.

- God knows I loved you. For eight years I worshipped the ground you trod on.

Task 3. Find and analyze stylistic devices in the given sentences:

- A saint abroad and a devil at home.

- It was the best of times, it was the worst of times, it was the age of wisdom, it was the age of

foolishness.

- Soames turned away: he had an utter disinclination for talk, like one standing before an open

grave, watching a coffin slowly lowered.

- The heaviest rain, and snow, and hail, and sleet, could boast of the advantage over him in only one

respect.

- Are these the remedies for a starving and desperate populace?

- It's a bad thing. - It's a good thing.

- He wasn't without taste?

- He found that this way no easy task?

- She was wearing a fur coat? Carr, the enthusiastic appreciator of smart women and as good a

judge of dress as any man to be met in a Pall Mall club, saw that she was no country cousin. She

had style as he preferred to call it.

Task 4. Find and analyze stylistic devices in the given sentences:

- Through the open window the dust danced and was golden.

- The marble spoke.

- A mischief - making monkey.

- A plump, rosy - cheeked, apple - faced young man.

- She looked like china - shepherd.

- It's a rare bird that can fly to the middle of the Dnieper.

- First come, first served.

- Down dropped the breeze.

- Beautiful lady. Going to kidnap us.

- There's something wants to speak to you.

- Good intentions but?

- He is no coward - He is a brave man.

- He was not gentle lamb, and the pert of second fiddle would never do for the high-pitched

dominance of his nature.

Примерное содержание экзаменационного билета:

1. Теоретический вопрос.

2. Теоретический вопрос.

3. Практический вопрос.
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 8. Материально-техническое обеспечение дисциплины(модуля) 

Освоение дисциплины "Стилистика" предполагает использование следующего

материально-технического обеспечения:

 

Мультимедийная аудитория, вместимостью более 60 человек. Мультимедийная аудитория

состоит из интегрированных инженерных систем с единой системой управления, оснащенная

современными средствами воспроизведения и визуализации любой видео и аудио

информации, получения и передачи электронных документов. Типовая комплектация

мультимедийной аудитории состоит из: мультимедийного проектора, автоматизированного

проекционного экрана, акустической системы, а также интерактивной трибуны преподавателя,

включающей тач-скрин монитор с диагональю не менее 22 дюймов, персональный компьютер

(с техническими характеристиками не ниже Intel Core i3-2100, DDR3 4096Mb, 500Gb),

конференц-микрофон, беспроводной микрофон, блок управления оборудованием, интерфейсы

подключения: USB,audio, HDMI. Интерактивная трибуна преподавателя является ключевым

элементом управления, объединяющим все устройства в единую систему, и служит

полноценным рабочим местом преподавателя. Преподаватель имеет возможность легко

управлять всей системой, не отходя от трибуны, что позволяет проводить лекции, практические

занятия, презентации, вебинары, конференции и другие виды аудиторной нагрузки

обучающихся в удобной и доступной для них форме с применением современных

интерактивных средств обучения, в том числе с использованием в процессе обучения всех

корпоративных ресурсов. Мультимедийная аудитория также оснащена широкополосным

доступом в сеть интернет. Компьютерное оборудованием имеет соответствующее

лицензионное программное обеспечение.

Компьютерный класс, представляющий собой рабочее место преподавателя и не менее 15

рабочих мест студентов, включающих компьютерный стол, стул, персональный компьютер,

лицензионное программное обеспечение. Каждый компьютер имеет широкополосный доступ в

сеть Интернет. Все компьютеры подключены к корпоративной компьютерной сети КФУ и

находятся в едином домене.

Учебно-методическая литература для данной дисциплины имеется в наличии в

электронно-библиотечной системе " БиблиоРоссика", доступ к которой предоставлен

студентам. В ЭБС " БиблиоРоссика " представлены коллекции актуальной научной и учебной

литературы по гуманитарным наукам, включающие в себя публикации ведущих российских

издательств гуманитарной литературы, издания на английском языке ведущих американских и

европейских издательств, а также редкие и малотиражные издания российских региональных

вузов. ЭБС "БиблиоРоссика" обеспечивает широкий законный доступ к необходимым для

образовательного процесса изданиям с использованием инновационных технологий и

соответствует всем требованиям федеральных государственных образовательных стандартов

высшего профессионального образования (ФГОС ВПО) нового поколения.

Учебно-методическая литература для данной дисциплины имеется в наличии в

электронно-библиотечной системе "ZNANIUM.COM", доступ к которой предоставлен студентам.

ЭБС "ZNANIUM.COM" содержит произведения крупнейших российских учёных, руководителей

государственных органов, преподавателей ведущих вузов страны, высококвалифицированных

специалистов в различных сферах бизнеса. Фонд библиотеки сформирован с учетом всех

изменений образовательных стандартов и включает учебники, учебные пособия, УМК,

монографии, авторефераты, диссертации, энциклопедии, словари и справочники,

законодательно-нормативные документы, специальные периодические издания и издания,

выпускаемые издательствами вузов. В настоящее время ЭБС ZNANIUM.COM соответствует

всем требованиям федеральных государственных образовательных стандартов высшего

профессионального образования (ФГОС ВПО) нового поколения.

Multirm CD, classrm audi CD

Программа составлена в соответствии с требованиями ФГОС ВПО и учебным планом по

направлению 050100.62 "Педагогическое образование" и профилю подготовки Иностранный

язык и второй иностранный язык .
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